

SENAPRED monitorea alerta roja en Linares por incendio forestal

La comuna de Linares fue declarada desde la tarde del jueves en alerta roja, por un incendio forestal en la zona precordillerana de Los Hualles.

Según el último reporte ayer de SENAPRED Maule, el siniestro se mantenía con una velocidad de avance lenta, intensidad del frente bajo. En combate y con una superficie afectada de 2.5 hectáreas.

Los recursos comprometidos son 3 brigadas y 5 técnicos de Conaf; 2 helicópteros de Conaf, 1 Retén de Carabineros (Retén Achibueno) y 1 ambulancia ACHS.

El incendio forestal

se mantenía con amenaza inminente a un área silvestre protegida, sitio Prioritario de Conservación Cajón de Pejerrey, a una distancia de 100 metros, por ello, la declaración de alerta roja comunal.

En consideración a este antecedente y en

base a la información técnica proporcionada por CONAF, en coordinación con la Delegación Presidencial Regional de Maule, la Dirección Regional de SENAPRED mantiene la Alerta Roja para la Comuna de Linares.

